

Fecha 11.06.2020	Sección Primera-Opinión	Página 11
----------------------------	-----------------------------------	---------------------

DIPUTADOS PRIISTAS

Llaman a evitar endeudamiento

POR IVONNE MELGAR

lvonne.melgar@gtmm.com.mx

El presidente de la Comisión de Economía de la Cámara de Diputados, Fernando Galindo Favela (PRI), afirmó que están a la espera de que la Secretaría de Hacienda informe sobre los términos del préstamo de mil millones de pesos contraído recientemente con el Banco Mundial y transparente su ejercicio.

Ayer, **Excélsior** dio a conocer que ese crédito será destinado, entre otros objetivos, para impulsar el programa de inclusión financiera del gobierno federal, con acento en los

menores de 18 años.

“Lo primero que tenemos que asegurarnos es que el gobierno se apegue al techo de endeudamiento que le autorizó el Congreso, por 584 mil millones de pesos. Lo importante es que ese nuevo endeudamiento no sea adicional a ese techo. Porque si es adicional, se agravarían más los indicadores que ya estamos viendo de la relación deuda-PIB. Este año va a terminar arriba del 55 % respecto al PIB. Cuando estábamos en el 48% a finales del 2018, casi siete puntos más con respecto a la administración anterior”, describió.

En entrevista, el legislador Galindo Favela alertó que cuidar esos indicadores resulta clave para no perder el grado de inversión que las calificadoras internacionales otorgan.

Sobre el destino del crédito del Banco Mundial, comentó que el PRI exige que se transparente en qué y cómo se van a ejercer los mil millones de dólares.

“Si hoy tuviéramos recursos adicionales, lo fundamental es que se destinaran a reactivar la economía, apoyando a las pequeñas y medianas empresas para que no se pierdan los empleos”, definió.



Foto: Archivo

Fernando Galindo Favela dijo que los recursos adicionales que le caigan al gobierno deben usarse para apoyar a pymes.

